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Verbale della riunione on line  del Consiglio Federale della F.I.Raft in data 30 aprile 2012 

Il giorno 30 aprile 2012, alle ore 21,30, tramite videoconferenza on line su Skype, si è riunito il 
Consiglio Federale della F.I.Raft, convocato mediante e-mail il giorno 11 aprile 2012, presenti i 
signori: 
 
Danilo Barmaz - Presidente 
Benedetto Del Zoppo – Vice-presidente 
Alberto Smuraglia  - Consigliere 
Luca Mitidieri, Consigliere 
Davide Cocchio – Consigliere (si unisce alla riunione alle 21.44) 
Ivan Pontarollo, Consigliere 
Andrea Gatti, Consigliere federale in rappresentanza dei tecnici 
Il sig. Walter Filattiera, Consigliere federale in rappresentanza degli atleti è assente giustificato. 
 
Funge da segretario la sig.ra Anna Aiachini. Partecipa alla riunione anche la collaboratrice, Marta 
Giuffrida. 
 
I lavori hanno inizio alle ore 21.39, per la discussione e l’approvazione dei seguenti argomenti posti 
all’ordine del giorno 
 
1)  Approvazione di una prima variazione al bilancio di previsione 2012 e presa d'atto delle 

relazioni del Collegio dei Revisori dei Conti e del Presidente F.I.Raft annesse; 
2)  Approvazione del bilancio consuntivo 2011 e presa d'atto delle relazioni del Collegio dei 

Revisori dei Conti , del Presidente F.I.Raft e la nota integrativa annesse; 
3)  Ulteriori modifiche allo Statuto richieste dal CONI. Possibilità di avvalersi di un Commissario 

ad acta nominato dal CONI per apportare le modifiche richieste, evitando la convocazione di 
un'assemblea straordinaria e un'ulteriore e dispendiosa registrazione presso lo studio notarile. 

4) varie ed eventuali, 
 
integrati, mediante comunicazione al Consiglio, inviata tramite email del 12 aprile 2012, con i 
seguenti: 
 
5) Approvazione del Progetto scuola da presentare al CONI (vedi allegato); 
6) Approvazione dell'Accordo con la Federazione Albanese di Rafting (FShR) per la formazione 
delle loro guide da parte dei nostri maestri federali; 
7) Proposta della Federazione Russa di organizzazione di training giovanili congiunti degli atleti 
italiani con quelli appartenenti alla Fed. Russa. 
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1)  Approvazione di una prima variazione al bilancio di previsione 2012 (All. n. 1) e presa 
d'atto delle relazioni del Collegio dei Revisori dei Conti (All. n. 2) e del Presidente F.I.Raft  
(All. n. 3) annesse. 

 
Il Consiglio, avendo consultato tutti documenti, inviati dalla segreteria ai suoi membri, tramite 
email, in data antecedente quella della riunione, approva unanime. 
 
2)  Approvazione del bilancio consuntivo 2011 (All. n. 4) e presa d'atto delle relazioni del 

Collegio dei Revisori dei Conti (All. n. 5), del Presidente F.I.Raft (All. n. 6) e della nota 
integrativa ( All. n. 7) annesse. 

 
Il Consiglio, avendo consultato tutti documenti, inviati dalla segreteria ai suoi membri, tramite 
email, in data antecedente quella della riunione, approva unanime. 
 
3)  Ulteriori modifiche allo Statuto richieste dal CONI. Possibilità di avvalersi di un 

Commissario ad acta nominato dal CONI per apportare le modifiche richieste, evitando la 
convocazione di un'assemblea straordinaria e un'ulteriore e dispendiosa registrazione 
presso lo studio notarile. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.  
 
5) Approvazione del documento “Progetto scuola”, da presentare al CONI (All. n. 8).  
 
Il Consigliere Gatti riferisce al Consiglio che tale documento è già stato inoltrato da circa 30 giorni 
al CONI, per un parere, vista l’imminente organizzazione di un corso di aggiornamento per 
insegnanti, in programma per il giorno 5 maggio 2012, in Valsesia, ma, non avendo ricevuto 
risposta in merito dagli uffici CONI competenti,  propone di approvarne il testo e di dar seguito 
all’organizzazione del citato corso di aggiornamento. 
 
I Consiglieri, avendo consultato il documento, inviato dalla segreteria ai suoi membri, tramite 
email, in data antecedente quella della riunione, approva unanime. 
 
6) Approvazione dell'Accordo con la Federazione Albanese di Rafting (FShR) per la 

formazione delle loro guide da parte dei maestri federali F.I.Raft. 
 
Il Consiglio approva unanime sia il protocollo d’intesa (All. n. 9), che il Contratto di collaborazione 
(All. n. 10), avendo preventivamente consultato i documenti, inviati dalla segreteria, tramite email, 
in data antecedente quella della riunione. 
 
7)  Proposta della Federazione Russa di organizzazione di training giovanili congiunti degli 

atleti italiani con quelli appartenenti alla Fed. Russa. 
 
Il Consiglio approva unanime. 
 
4) Varie ed eventuali. 
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a) Proposta del sig. Marco Saracco per l’effettuazione, a titolo gratuito, di fotografie durante 
le gare di rafting.  

 
Il Consiglio approva, fermo restando il fatto che tali foto dovranno essere concesse a titolo gratuito 
alla Federazione, ed eventualmente utilizzate per i propri fini istituzionali. La vendita diretta agli 
atleti, da parte del sig. Saracco, è, invece, ovviamente consentita.  
 
b) Richiesta di autorizzazione, da parte della Squadra Nazionale dei VVFF, per partecipare 

ad una gara di Coppa Europa in Lapponia, l’8 e 9 giugno p.v. 
 
Dopo lunga ed accesa discussione al riguardo, il Consiglio approva all’unanimità, fermo restando 
che tutte le spese derivanti dalla trasferta, vitto, alloggio, iscrizione alle gare, saranno a completo 
carico della squadra. 
 
c) Proposta di collaborazione di uno stagista, frequentante attualmente il corso di 

Management Sportivo a Roma, per progetti di ricerca (Proposta del Presidente). 
 
Il Consiglio approva unanime. 
 
d) Il Consiglio delibera, unanime, di inviare una raccomandazione ai tecnici in merito ai 

rischi derivanti dall’eventuale utilizzo di sostanze stupefacenti e o alcoliche e di inviare alle 
Società affiliate un modulo di autocertificazione, da trasmettere in Federazione, in cui si 
attesti che sono stati acquisiti tutti i certificati medici dei tecnici operanti presso le 
Compagnie medesime. 

 
e) Posizione dei tecnici Bergamin e Vaiani che chiedono, dopo anni di inattività in Italia, di 

rientrare nella F.I.Raft. 
 
Il Consiglio delibera, per Vaiani, il pagamento delle quote arretrate di tesseramento come guida di 
III e il pagamento dell’esame di V livello. Bergamin, già tecnico di V livello, invece, ha le due 
possibilità: o pagare tutti gli arretrati e fare l’aggiornamento guide, oppure rifare l’esame per la 
convalida del brevetto. 
 
f) Il Consiglio delibera, infine, di avvalersi delle conoscenze e dell’esperienza della Scuola 

dello Sport, proponendo le iniziative formative di cui all’elenco allegato n. 11.  
 
Il presente verbale è composto di complessive tre pagine e da undici allegati, che ne formano parte 
integrante. 
 
La riunione termina alle ore 00.01. 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 
LA SEGRETARIA         IL PRESIDENTE 
  Anna Aiachini            Danilo Barmaz 
 


